



Monsieur Pierre Loewel
4, rue Edouard Fournier
Paris 16e

Carl Schuricht
Corseaux sur Vevey
Suisse

Carl Schuricht
Corseaux s/ Vevey
Suisse

le 12 septembre 1953

Monsieur Pierre Loewel
4, rue Edouard Fournier
Paris 16e

Mon bien cher Ami,

Je ne sais pas comment vous remercier de votre dernière article à "l'Aurore" concernant le Cycle Beethoven à Paris ainsi que de votre lettre et la carte venant de Lucerne. Je suis profondément touché par la bonté et les sentiments amicaux que vous, ainsi que Madame Loewel, me portent, et, qui - vous le savez bien - sont réciproques au même degré chaleureux de notre part. Merci, merci infiniment de tout votre attachement.

Tous mes remerciements de votre intérêt à ma santé. J'ose dire, - après deux mois de repos chez moi, faisant en même temps une cure spéciale, - je me sens complètement rétabli, et j'espère que cela restera comme ça, - si le bon Dieu veut.

En tout cas, je viens de diriger mes deux premiers concerts, l'un au Festival de Montreux avec l'Orchestre de Cologne, l'autre à Besançon avec l'admirable Orchestre National de Paris, et je me trouve absolument frais et plein de bien-être et d'initiative, et j'ai obtenu, avec ces deux concerts, des succès vraiment triomphaux. Malheureusement, je n'ai pas eu le plaisir de votre présence à ces deux soirées là!!

Il se peut, que j'aurai un concert à Paris le 15 novembre, mais ce n'est pas encore certain à cause de pourparlers du Programme.

Nous nous réjouissons de tout coeur dans l'attente de vous revoir ainsi que Madame Loewel et nous vous prions de croire, cher Ami, au sentiments les plus amicaux de notre part.

Tout à vous
Carl et Martha Schuricht.